



Les Laboratoires Roig, basés à Perpignan, ont stoppé toute production pour **fabriquer exclusivement des solutions hydroalcoliques** et subvenir rapidement aux besoins urgents des pharmacies et des centres hospitaliers.

Société française à taille humaine, les Laboratoires Roig conçoivent des cosmétiques naturels et bio depuis 1972. En tant qu'entreprise responsable, innovante et éthique, elle souhaite s'impliquer, à son échelle, dans la protection contre le Covid-19.

Christian Papineau, dirigeant de l'entreprise, et ses équipes se sont mobilisés en rejoignant cet élan de solidarité qui se joue actuellement dans le secteur de la beauté en produisant des gels hydroalcoliques en bidon de 20L.

A ce jour, **près de 2 800L ont déjà été produits** par une équipe soudée et mobilisée mais restreinte par mesures de sécurité. La production est immédiatement livrée aux professionnels de santé de la région.

Les Laboratoires Roig sont fiers de l'engagement de ses équipes qui se mobilisent en agissant de manière concrète. **Pour pérenniser son action et pallier la pénurie des gels hydroalcoliques nécessaires à la mise en place des gestes barrières, l'entreprise recherche activement une société pouvant leur fournir de l'alcool à 96°.**

*A propos des Laboratoires Roig :*

*Alliant phytothérapie et aromathérapie, les Laboratoires Roig pionniers et leaders de la Centella Asiatica ont développé toute une gamme de produits cosmétiques fabriqués en France. Créés il y a plus de 45 ans à Perpignan, les Laboratoires Roig conçoivent des cosmétiques naturels et Bio, cruelty free et vegan pour le visage et le corps.*